
Article => [L'avenir .net](#)

Venu de la Drôme avec sa « Campalune » - 06/05/2013

Attachée à quelques mètres de hauteur, solidement amarrée entre trois arbres, l'imposante « Campalune », ne peut qu'attirer les regards.

Et comme, en plus, le moyen d'y accéder, un pont de singe, est particulièrement prisé par les plus jeunes, c'est le succès assuré.

Son concepteur vient du sud de la France, de la Drôme précisément. *«La Campalune est une tente suspendue très confortable, avec plancher en bois et isolation thermique, explique Guillaume Maurin, le gérant de Selvao Conception. Ce modèle de 10 m2 permet d'accueillir 5 à 6 personnes, soit 500 kg de charge utile. Elle est validée pour son plancher, ses structures en aluminium et ses garde-corps.»*

Le modèle est entièrement démontable... mais n'est pas destiné à être démonté. Pour la porter, il faut évidemment de solides arbres dont l'état sanitaire doit idéalement être évalué chaque année. *«Un système a été prévu pour ne pas abimer les arbres. Nous nous inspirons de la nature dans l'apparence en recourant au biomimétisme : les volets évoquent de larges pétales de fleur.»*

Ingénieur en mécanique et grimpeur animateur, Guillaume Maurin a eu l'idée de proposer pareilles tentes en revenant de voyages en Amérique du Sud où il a expérimenté les tentes suspendues. L'an passé, à Chevetogne il a déjà proposé des tentes, plus modestes, dont il a vendu jusqu'à présent vingt exemplaires. Cette fois, il vise les exploitants d'hébergement insolite, appelé «glamping» (comme camping glamour).
Coût de la Campalune : 17 000 €.



B. W. (L'Avenir)